

Löschzug lädt zum Feuerwehrfest ein



Das 91. Stiftungsfest des Löschzuges Keitlinghausen-Sünninghausen am 1. Juni und 2. Juni steht ganz im Zeichen der Familie. Zum Mitfeiern sind alle Kameradinnen und Kameraden, Freunde, Gönner und insbesondere die Bevölkerung von nah und fern eingeladen. Das in Keitlinghausen auf das Stichwort „mitfeiern“ immer ein besonderer Akzent gesetzt wird, konnte die große Anzahl der Mitfeiernden und Besucher noch in den letzten Jahren miterleben. Das Fest beginnt am Mittwoch getreu dem Wahlspruch der Feuerwehr „Gott zur Ehr, dem nächsten zur Wehr“ um 19.00 Uhr mit der heiligen Messe.

Danach findet die Party im Gerätehaus unter dem Motto Blaulicht – die Sommer Nacht für Jung und Alt statt. Zu Beginn spielt die Live- und Tanzband Desperados und später das DJ Team FST-Showtechnik. Der Höhepunkt der Party am Mittwochabend ist der Auftritt der Showtanzgruppe Fanatics. Der Eintritt ist frei.

Der Christi Himmelfahrtstag, der gleichzeitig Vatertag ist, steht ganz im Zeichen der Familie. Um 14.00 Uhr marschieren die Feuerwehren zum Ehrenmal mit der anschließenden Kranzniederlegung. Im Anschluss daran findet die Schauübung mit der Jugendfeuerwehr der Feuerwehr Oelde statt. Der Mu-

sikzug der Feuerwehr Oelde und der Spielmannszug der Feuerwehr Beckum sorgen auf dem Festplatz in gewohnter Weise für die musikalische Gestaltung des Nachmittags.

Während des Tages ist für Erwachsene und Kinder ein Rahmenprogramm organisiert. Die Einsatzfahrzeuge können besichtigt werden, es steht eine Hüpfburg und eine Rollbahn zur Verfügung. Des Weiteren werden motorisierte, funkgesteuerte Modellautos von der Interessengemeinschaft RC Lenker vorgestellt.

Für das leibliche Wohl ist an beiden Tagen bestens gesorgt! Genießen Sie das Feuerwehrfest in Keitlinghausen – die Organisatoren freuen sich auf Ihren Besuch!

